



Résultats des scrutins du 6 décembre

Au niveau local :

Comme lors des élections précédentes le SLP Force Ouvrière n'obtient pas la majorité mais conserve 1 siège sur 4 pour vous représenter au CTS local.

Merci pour votre confiance. Le bureau local FO sera toujours présent pour défendre les intérêts de tous !

Nous nous battons à vos cotés pour porter vos revendications statutaires, sécuritaires et indemnitaires !!!

CTM : UFAP 175, **FO 63**, SPS 8, CFTC 3, CFDT 3, FSU 1, SOLIDAIRES 1, NULS 6

CTI : UFAP 174, **FO 60**, SPS 10, CFDT 6, CGT 4, NULS 8

CAP N 17 : UFAP 151, **FO 50**, SPS 6, CGT 2, CFTC 2, HORIZON 2, NULS 7

CAPI : UFAP 149, **FO 49**, SPS 6, CGT 4, NULS 5

Au niveau national :

FO redevient la première organisation de l'administration pénitentiaire, tant en CTAP, qu'en CAP du corps d'encadrement et d'application et que du corps de commandement. Le travail de terrain a payé. Majoritaire depuis trente ans, l'Union fédérale autonome pénitentiaire -UFAP- est détrônée chez les surveillants.

L'UFAP perd environ 5 points par rapport aux élections de 2014, tandis que FO en gagne à peu près autant. La CGT-Pénitentiaire baisse légèrement à 13,6 %, tandis que le Syndicat pénitentiaire des surveillant(e)s -SPS- gagne deux points, à environ 7 %.

Le bureau local **FO** RCE OUVRIÈRE
à Corbas, le 10 Décembre 2018

FO 1er Syndicat de la Fonction Publique d'Etat

www.fopenitentiaire-rhone-alpes-auvergne.fr

